



CIFAQ 2018 Patrimoine

Aquitaine terre d'histoire et de culture

« Mes chers amis du monde entier, je vous aime et je garde notre amitié dans mon cœur ».

Paloma (République Dominicaine)

« CIFAQ c'est pour la vie, je le conseille à tous mes amis, ils passeront le plus beau séjour de leur vie et retourneront chez eux avec des amis dans le monde entier ».

Asi (Kazakstan)

« Je revois la vidéo de notre stage et je pleure ».
Adriana (Cuba)

« Merci aux Lions de nous avoir offert l'immense opportunité de découvrir l'une des plus belles régions de France, l'Aquitaine et pour les souvenirs incroyables, fantastiques et inoubliables que nous aurons toujours pour le reste de notre vie ».

Katarina (Amérique)



Cela nous oblige à l'excellence. C'est pourquoi, pour juillet 2018, je compte sur tous les lions d'Aquitaine pour une mobilisation générale. Ceux qui ont déjà participé à ces rencontres n'ont pas besoin d'être remotivés.

Mais trop peu de Lions ont partagé les autres années, les instants de bonheur et d'émotion procurés par ces échanges. Je compte donc sur vous lors de notre passage dans vos régions pour vous joindre à nous. Venez nombreux à la réception donnée par ces jeunes qui vous présenteront leur pays dans leurs tenues traditionnelles !

Répondez présent au responsable de votre région pour héberger les jeunes une ou deux nuits. L'expérience restera inoubliable.

Hervé TOVO

Directeur du stage AgenVal de Garonne
hervé.tovo@gmail.com



Nous serons

- en Dordogne, les 11 et 12 juillet
- À Pau, les 21 et 22 juillet (Vanessa Horrod)
- Sur la Côte Basque, les 23 et 24 (Ange Bianchini et Mélodie De Mora)
- À Bordeaux, les 25 et 26 juillet (Marie Fabre)
- À Agen, du 7 au 11 et du 13 au 20 juillet



« Merci pour avoir donné à ma fille une expérience qu'elle n'oubliera jamais et vous l'avez aidée à se découvrir. Vous lui avez donné les plus beaux moments de sa vie ».

La mère d'une jeune indienne

C'étaient quelques témoignages, reçus à l'occasion des vœux du nouvel an, deux ans après le stage de 2016 où l'Aquitaine a accueilli une vingtaine de jeunes, qui nous rappellent l'importance des CIF auprès des jeunes et de leurs familles.

Centres Internationaux
Francophones des Lions Clubs
de France

Une passerelle entre les peuples et les
générations depuis 1958
www.amicif.fr